



Männer besingen neu aufgestellten Maibaum

ALLAGEN. (elk) Dringend notwendig war die Erneuerung des Maibaumes an der Vogelstange in Allagen. Der alte Baum war inzwischen sechs Jahre alt und nicht mehr sicher. Der Vorstand der Südkompanie und viele andere Helfer der Kompanie trugen am Samstag dazu

bei, dass der Maibaum wieder in neuem Glanz erstrahlt. Gespendet für den Maibaum wurde eine Douglasie, unter der am 30. April das 33. Frühlingsfest der Südkompanie Allagen mit dem Tanz in den Mai stattfindet. Empfangen werden die Besucher ab 20 Uhr im

eigens dafür aufgebauten Zelt. Zur Begrüßung singt der Männergesangsverein MGv Cäcilia Allagen. Hauptmann Alfons Roderfeld und Stellvertreter Tobias Piekarz freuen sich mit der gesamten Südkompanie auf ein schönes Fest unter dem neuen Maibaum. Foto: Köhler